

穏やかな良いお天気に恵まれ、素晴らしい深山の自然をたっぷり五感で楽しみました。毎年、たくさんのナメコがとれるのですが、晴天続きでとれませんでした。残念。周りに熊の谷・熊の畑と言う所があり、「今日は熊の生息地、一番多い所を歩くんやで・」とご参加のO氏。熊の爪跡がアチコチに見られ、「怖いね・・・」「爪痕がしっかり付いているね。」「熊の爪は抜けないのかなあ・・・」「そりゃ・・・凄い爪やと思うで・・・」など。また、[タカノツメの落ち葉を踏むと、カaramelのような味がするね]などワイワイガヤガヤ・・・。時には、急な所を登ったり、下りたりで、「フッ・・・」と一息入れる場面も見られ、変化に富んだ深山の自然を楽しみました。帰りに、安曇川の道の駅藤樹の里あどがわに寄りお土産購入を楽しみました。今日も自然に感謝。出会いに感謝の一日でした。



ナツハゼの実を笑味熟して、あま〜いよ。



周りの紅葉楽しみながら、急登もありゆっくり山歩を楽しむ。「タカノツメの落ち葉を踏むと、カaramelのような良い香りがするね」と、ワイワイガヤガヤと談笑しながら。



↑ヌタ場：獣のお風呂場



↑木に体を擦りつけ虫を取った所：ヌタ場の近くの木にあります



眺望を楽しむ。「あちらが百里ヶ岳・桜谷山・・・」など



熊の爪跡の観察



熊の爪跡



地蔵谷峰の山頂



近くにあるミズメの樹皮を少しいただき、匂いを確かめる。サタンパスのような匂い。「肩の痛い所に、貼っておこうか、効くかな」と、Hさん。 **ミズメの樹皮↓**



熊が木を登った爪あとの観察



熊の爪跡↑



急な所を下山



きれいな紅葉を楽しみながら山歩を楽しみました。



お疲れさまでした。